



Nota de Prensa N°088 -2016 /JAO-CR

AUTORIDADES DESAIRAN A LOS AGRICULTORES DEL DISTRITO DE MAJES-PEDREGAL Y NO ASISTEN A AUDIENCIA PÚBLICA DONDE SE ANALIZA PROBLEMÁTICA DEL AGUA, SITUACIÓN DEL CANAL 9, EL TÚNEL Y LA REPRESA

Congresista Justiniano Apaza exige la destitución del Gerente de AUTODEMA

El Despacho del Congresista Justiniano Apaza atendiendo la preocupación de los agricultores de la Irrigación Majes por el severo deterioro de la infraestructura que transporta el agua para el proyecto Majes (Túnel y canal 9), así como de los impactos que ocasionaría el Fenómeno de El Niño sobre la actividad agropecuaria de la zona; de manera conjunta con los representantes de los agricultores, convocaron a una Audiencia Pública para abordar la problemática y proponer soluciones urgentes.

Para tal efecto, con suficiente anticipación, se comprometió la participación del Viceministro de Agricultura, Jorge Montenegro; del Director Ejecutivo de la Autoridad Nacional del Agua Isaac Martínez y del Gerente de AUTODEMA Fernando Vargas Melgar. Sin ninguna explicación, los mencionados funcionarios públicos, no se hicieron presentes a la Audiencia Pública, demostrando una completa irresponsabilidad ya que, por su condición, están obligados a dar cuenta de las acciones que desarrollan frente a los problemas que afectan a la población, en este caso a los agricultores.

Frente a este hecho, el congresista Justiniano Apaza expresó su rechazo a la conducta de los mencionados funcionarios y, específicamente, exigió a la Gobernadora Regional la destitución del Gerente de AUTODEMA ya que con su actitud demuestra que no tiene las competencias para ejercer la función pública.

No obstante, la Audiencia Pública se desarrolló con gran éxito por la masiva participación de los agricultores, representantes de las juntas de usuarios y pobladores de El Pedregal que concurrieron a la Sala de la Cultura de la Municipalidad Distrital de Majes; el evento permitió conocer específicamente los problemas que confrontan y que serán canalizadas a través del despacho del congresista Justiniano Apaza.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa, 21 de enero de 2016

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891